



## Communiqué de presse

## A31bis : le combat est lancé!

Metz. le 15 décembre 2023

Le Ministre des Transports Clément BEAUNE a annoncé aujourd'hui le choix du tracé F4 et le lancement prochain de l'enquête relative à l'utilité publique du projet A31bis. Or ce projet est justement d'inutilité publique, il est même l'un des nombreux Grand Projets Inutiles Imposés (GPII) que le gouvernement pousse contre toute logique écologique, sociale et démocratique.

Il faut souligner ici l'hypocrisie du Ministre qui se targue d'avoir arrêté des projets autoroutiers pour des raisons environnementales tout en maint-enant des projets comme l'A69 ou l'A31bis particulièrement destructeurs en matière environnementale sans jamais en prouver la nécessité.

Tout comme les opposants au projet réunis dans le collectif Alternatives31, je continuerai la lutte jusqu'au moratoire sur l'A31bis. J'ai d'ailleurs remis en main propre au ministre le dossier de ce collectif, qui liste les alternatives à l'autoroute nouvelle et qui doivent être approfondies par l'État si ce dernier veut prouver que les alternatives ne suffiront pas, ce qu'il n'a jamais fait jusqu'à présent.

J'appelle par ailleurs à une participation massive à l'enquête publique qui s'ouvrira prochainement : faisons entendre à l'État que l'A31bis, nous n'en voulons pas !

